

# La calle



## La exposición 'Piribus, Viaje al corazón de los Pirineos' visita Pamplona

**PASEO DE SARASATE** – La exposición itinerante *Piribus, Viaje al corazón de los Pirineos* llegó ayer a Pamplona, donde estará hasta el 23 de mayo, con actividades para todos los públicos sobre el cambio climático y la biodiversidad. Las personas interesadas pueden visitar la muestra, instalada en el paseo de Sarasate, de lunes a sábado de 11 a 14 y de 17 a 20 horas, y los domingos de 11 a 14 horas. – Foto: Javier Bergasa

